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Conseil d’établissement 
Le mercredi 9 novembre 2022 à 18 h 15 

au 500, rue Joseph-Demontigny 

 

Procès-verbal  
 

Présences : Jessika Morin-Néron, directrice  Moss Elmouftaquir, parent 

Catherine Brasseur, enseignante-ortho  Frédérique Dessureault, parent 

Christine Denault, parent   Chantale Savard, TSG 

  Marie-Pier Régimbald, parent  Mylène Grandmaison, enseignante 

Pascale Furoy, enseignante  Dave Lemieux, parent (substitut) 

  Méghanne Bertrand, TES    

 

 

Absents :  Aichetou Touré, parent    

Karine Rivière, orthopédagogue  Karine Frenette, parent 

    
 

 
 

 
Sujet 

I Ap. Ad. 

1.  
Ouverture de l’assemblée et vérification du quorum 

L’assemblée est ouverte à 18h11. Il y a quorum 
X    

2.  

Lecture et adoption de l’ordre du jour 

CÉ 22-23-12 

IL EST PROPOSÉ par M. Lemieux et secondé par Mme Denault, d’adopter l’ordre 

du jour de la séance tel que présenté. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 

  X  

3.  
Parole au public 

Aucun public 
X    

4.  

Adoption du procès-verbal de la séance du 5 octobre 2022 

CÉ 22-23-13 

IL EST PROPOSÉ par Mme Régimbald et secondé par Mme Grandmaison 

d’adopter le procès-verbal de la séance du 5 octobre 2022. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 

   X 

5.  
Présentation des états financiers 2021-2022 

Mme Morin-Néron présente les états financiers 2021-2022. 
X   

6.  

Normes et modalités 

CÉ 22-23-14 

Mme Morin-Néron présente les normes et modalités 2022-2023. IL EST PROPOSÉ 

par Mme Denault et SECONDÉ par Mme Bertrand, d’approuver les normes et 

modalités 2022-2023.  

APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ. 

 X  

7.  

Levée de fonds – Voyage à Québec 

CÉ 22-23-15 

Mme Grandmaison fait la demande au conseil d’établissement pour faire 

approuver une levée de fond pour le voyage à Québec.  

Il s’agit d’une vente de popcorn en trois phases. 

Mme Savard suggère la carte à poinçon pour simplifier la gestion et de cette 

façon les parents auraient à payer qu’une seule fois. Le tout sera déterminé par 

les organisateurs de la levée de fond. 

APPROUVÉ à l’unanimité. 

 X  
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Sujet 

I Ap. Ad. 

 

8.  

Activité parascolaire – Dominique Dubois-Gilbert 

CÉ-22-23-16 

Mme Morin-Néron informe que les activités parascolaires qui ont eu lieu avec 

l’école Des Cépages (soccer), vu leur réussite et l’intérêt des participants pourrait 

reprendre cette année. Il s’agirait du même processus que le soccer mais des 

sports différents et les dates seront à discuter. 

IL EST PROPOSÉ par Mme Savard et SECONDÉ par Mme Brasseur, d’approuver le 

retour de ces activités parascolaires. 

APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ. 

 X  

9.  

Sortie pour concert 

CÉ-22-23-17 

L’enseignante de musique voudrait faire approuver une sortie en février prochain 

avec l’équipe de la chorale.  

Détails à venir 

IL EST PROPOSÉ par Mme Régimbald et SECONDÉ par Mme Furoy, d’approuver 

cette sortie. 

APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ. 

 X  

10.  

Mot de la présidente 

Madame Denault souhaite la bienvenue à Dave Lemieux, parent substitut qui est 

remplaçant pour la première fois ce soir. 

X   

11.  

Mot de la direction 

Mme Morin-Néron informe que le premier bulletin approche, ainsi que la 

rencontre de parents, les enseignants feront parvenir aux parents de leur classe 

une lettre pour prendre rendez-vous pour cette rencontre. L’école fera son 

premier vernissage dans les jours à venir, les œuvres des enfants pourront être 

achetées via le site web ou sur place. 

X    

12.  

Mot de la représentante de l’OPP 

Le Marcheton de l’Halloween fut un succès encore cette annee. Une lettre sera 

envoyée sous peu pour la soiree jeux de société qui est prévue le 18 novembre 

prochain. 

X   

13.  

Mot de la technicienne du service de garde 

Mme Savard nous informe qu’un sondage est en cours pour voir les besoins des 

parents lors des périodes de Noël et de la semaine de relâche.  

X   

14.  

Mot du personnel enseignant 

Mme Grandmaison : Les élèves de 6e ont commencé à offrir du soutient en 1ere 

et 3e année, pour aider à responsabiliser les élèves et en même temps donner un 

coup de main en classe.  

 

Mme Furoy nous informe que les enseignantes de 3e année ont constaté qu’en 

mathématiques les résultats généraux sont très impressionnants. La formule avec 

3 intervenants fonctionne très bien et que ça se voit par les résultats.  

La récole de denrée non périssable pour moisson Outaouais fût un succès. Les 

prochaines activités/journée thématiques à venir sont : Réveillon de noël, journée 

de la gentillesse, journée de l’enfant et en décembre journée chorale. La 

chanson thématique de cette année a été enregistrée sera présentée lors de la 

journée thématique  

 

(Parenthèse : Lors de discussion quelqu’un mentionne qu’un extrait audio devrait 

être disponible sur le site web de l’école afin que plus de gens puisse l’écouter) 

X   
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Sujet 

I Ap. Ad. 

 

Au 1er cycle il y a eu une première sortie scolaire soit la sortie à la bibliothèque 

municipale avec les 1ères années. Et la sortie au Potager Eardley pour les 2e 

années. Les élèves étaient vraiment contents, comme si c’était la première fois 

qu’ils sortaient de leur vie. C’était beau à voir. 

 

Pour l’équipe des choralies, ils ont eu une visite au conservatoire, c’était très 

impressionnant pour eux. Les pratiques pour les choralies commencent en janvier.  

15.  

Mot du personnel de soutien 

Mme Bertrand est de retour. Ça bouge beaucoup au 3e cycle avec les examens 

et le plan d’intervention, mais tout va bien à ce niveau. 

X    

16.  

Mot du personnel professionnel 

Absente  

 

X   

17.  

Mot du représentant du comité de parents  

Mme Régimbald nous fait un retour sur les points importants discutés lors de sa 

dernière rencontre du comité de parents.  

Le calendrier scolaire 23-24 est à approuver. Les personnes concernées ont 

jusqu’au 23 novembre pour soumettre des modifications/commentaires. 

L’ajustement d’un règlement au niveau du transport : Afin de contrer entres 

autres, les effets du manque d’effectif avec les compagnies de transport, la 

distance pour avoir droit au transport par autobus est modifiée. La distance est 

maintenant la même ou semblable à tous les autres centres de service. 

 

 

X   

18.  

Points divers 

- Site web : Frédérique mentionne que le site web de l’école n’avait pas 

été mis à jour l’an dernier avec les membres du conseil ainsi que les 

procès-verbaux des rencontres. 

- Prochaine assemblée décembre : Frédérique sera absente pour la 

rencontre qui est prévue le 14 décembre prochain et demande si 

quelqu’un pourra la remplacer à titre de secrétaire pour cette séance.  

Si la rencontre à lieu comme prévu, Mme Régimbald et Mme Denault se 

sont proposées pour remplacer. 

X   

19.  

Levée de l’assemblée 

CÉ-22-23-18 

IL EST PROPOSÉ par Mme Grandmaison et SECONDÉ par Mme Bertrand, de levée 

l’assemblée à 19 h 03 

APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ. 

X   

 

Jessika Morin-Néron        Christine Denault 

Directrice          Présidente  


